

**Partnerschaftserklärung zwischen**  
**der Stadt Schwetzingen und der Gemeinde Karlshuld**

Die in freier Wahl von ihren Mitbürgerinnen und Mitbürgern gewählten Oberbürgermeister/Bürgermeister und Vertreter der Bürgerschaften von Schwetzingen und Karlshuld haben die Partnerschaft beider Kommunen beschlossen.

Die verantwortlichen Vertreter von Schwetzingen und Karlshuld verpflichten sich, den Austausch insbesondere auf folgenden Gebieten nachhaltig auszubauen:

- Bewahrung und Intensivierung der gemeinsamen Historie zwischen Schwetzingen und Karlshuld
- Förderung von Begegnungen zwischen Vereinen, Institutionen und ähnlichen Organisationen in den Bereichen Kultur, Heimatpflege und Sport
- gegenseitige Teilnahme an Veranstaltungen

In Anerkennung und Würdigung der historischen Verbindungen zwischen Schwetzingen und Karlshuld wird der Wille bekundet, die Bürger, vor allem aber die Jugend, im Geiste der gemeinsamen Wurzeln einzubeziehen und zur Fortführung der kurpfälzisch-bayrischen Traditionen beizutragen.

Schwetzingen, 21. April 2018

Der Oberbürgermeister  
der Stadt Schwetzingen  
Dr. René Pörtl

Der Bürgermeister  
der Gemeinde Karlshuld  
Karl Seitle